

NOTA DE PRENSA

UNIR inaugura el curso académico 2025-2026 con un solemne acto que reconoce la excelencia docente e investigadora

- La ceremonia fue presidida por el rector José María Vázquez García-Peñuela, que ha reflexionado sobre los inicios de la universidad y animó a los docentes a no perder el foco en la docencia.
- Este año, se ha reconocido especialmente a los 8 investigadores principales de proyectos competitivos con financiación externa, además de la labor de 26 docentes y otros 7 investigadores de UNIR.

Logroño, 2 de octubre de 2025.- La Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) ha celebrado este jueves el solemne acto de apertura del Curso Académico 2025/26 en el rectorado de la universidad, con la asistencia de autoridades académicas, representantes institucionales, personal de gestión y administración y miembros de la comunidad universitaria.

La ceremonia ha estado presidida por el rector de la universidad, **José María Vázquez García-Peñuela**, quien ha reflexionado en su discurso sobre los inicios de la universidad y la percepción que de UNIR tenían las universidades españolas que la vieron surgir y cómo ésta fue evolucionando. “Lo cierto es que en muy pocos años UNIR adquirió un prestigio sólido”, ha indicado el rector.

Asimismo, ha departido sobre la relevancia que ha tomado la labor investigadora en el profesorado y las instituciones y les ha animado a no perder el foco de la docencia. “Hoy aquí hemos tratado de corregir, en lo posible, eso que me parece un desenfoque, del que todos, en mayor o menor medida, somos responsables”, ha asegurado antes de felicitar a los premiados.

La lección magistral ha sido impartida por la **Prof. Dra. María Inmaculada Berlanga** bajo el título “Magnanimidad en tiempos revueltos”, ofreciendo una reflexión sobre la importancia de ejercer la labor universitaria con grandeza y ánimo sin dejarse arrastrar por la prisa ni por la presión, y sabiendo que docencia e investigación se necesitan mutuamente. Una retroalimentación que fue compartida por el vicerrector de Investigación, **Pablo Moreno**, en el discurso inaugural.

Durante el acto, seguido en presencial y en *streaming*- desde www.unir.tv - el secretario general de la universidad, **Pablo Guzmán**, ha presentado un resumen de la Memoria Académica del pasado curso, en la que se recogen los nuevos profesores titulares y contratados doctores, los avances logrados por los diferentes vicerrectorados o los programas de formación.

Balance académico del curso 2024-2025

En concreto, Guzmán ha destacado que se han expedido 18 títulos de doctor por UNIR, 80 profesores han conseguido acreditación y 2.124 profesores han terminado con éxito los más de 50 cursos de formación puestos en marcha. En cuanto a los estudios puestos en marcha ha indicado que han sido 3 grados y 21 másteres.

En cuanto a los proyectos de innovación docente aplicada, el secretario general ha indicado que han sido aceptados 52, lo que refuerza el fuerte compromiso de la universidad en línea con la innovación académica.

En relación a la investigación y transferencia de ese conocimiento a la sociedad, UNIR ha conseguido **3 patentes, 54 proyectos de transferencia y 3 premios**. Con respecto a los **sexenios** de investigación, el pasado curso se otorgaron **240**, que sumados a los anteriores rozan el millar, y se alcanzaron las **455 publicaciones académicas** indexadas en bases de datos internacionales de reconocido prestigio.

Sobre los proyectos de investigación activos, el secretario general indicó que son un total de 91, en virtud de **15 públicos competitivos, 15 internacionales y 61 precompetitivos**.

Reconocimiento a 26 docentes y 7 investigadores de UNIR

La ceremonia, celebrada en el marco del Día Mundial del Docente- que se conmemora cada año el 5 de octubre-, ha querido servir de reconocimiento público a la labor de los profesores, premiando de manera especial a los **20 docentes que han obtenido un "Excelente"** en el programa Docentia y a **6 por Buenas Prácticas Docentes**, así como a los 4 investigadores que han destacado por proyectos de investigación y a los 3 que lo han hecho por su labor de transferencia.

Además, este año como novedad UNIR ha tenido un reconocimiento especial con los 8 investigadores principales con proyectos de investigación competitivos en vigor.

El acto finalizó con el tradicional *Gaudeamus Igitur*, a cargo del coro de la universidad, y supone la apertura oficial del nuevo curso académico.

SOBRE UNIR:

UNIR es una universidad que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad. En España, imparte **55** grados, **155** másteres oficiales, **83** títulos propios y **4** programas de doctorado que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los más

de **90.000** estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde un centenar de naciones, principalmente en España e Hispanoamérica. Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños de formación y de progreso personal y profesional. UNIR pertenece al grupo educativo Proeduca, que, junto a otros centros de enseñanza superior y no reglada, atiende a más de **105.000** estudiantes.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Departamento de Comunicación UNIR comunicacion@unir.net www.unir.net
Sala de prensa: <http://www.unir.net/sala-de-prensa/> Twitter: [@UNIRUniversidad](https://twitter.com/UNIRUniversidad) y [@PrensaUNIR](https://twitter.com/PrensaUNIR)

Paloma Gamarra (La Rioja) 94 121 02 11 ext. 1285 paloma.gamarra@unir.net
Sara Puerto 648 573 733 sara.puerto@unir.net
Isabel Álvarez 639 117 638 isabel.alvarezcastro@unir.net
Diego Caldentey (LATAM) 659 641 848 diego.caldentey@unir.net
José María Fillol (LATAM) 628 902 302 josemaria.fillol@unir.net
María Barbero (RRSS) maria.barbero@unir.net
John A. Castaneda (RRSS Latam) johnalexander.castaneda@unir.net
Bosco Martín (director) bosco.martin@unir.net